

Résultats 2022-2023 :

(Mise à jour le 20/12/2023)

En 2023 :

- 109 référents territoriaux sur 83 communes
- 5 signalements dans les Bouches-du-Rhône et 120 en région PACA
- 2 formations à destination des référents territoriaux, dont une spécifique aux agents des routes du Conseil Département des Bouches-du-Rhône. Au total, une vingtaine d'agents ont été formés.
- Aucun chantier de destruction de foyers d'ambrosie, faute de site propice

(Mise à jour de la fiche le 09/01/2023)

En 2022 :

- 81 référents territoriaux sur 59 communes et un Etablissement Public de Coopération Intercommunale (32 élus, 48 agents techniques, 1 bénévole)
- "Référents milieux" présents au sein de structures concernées par l'ambrosie : Direction du Grand Site Concors/Sainte-Victoire/Service des gardes natures, Syndicat Intercommunal du Vigueirat et de la Vallée des Baux, Syndicat du bassin versant de l'Huveaune, Direction Interdépartementale des Routes Méditerranée, Centre d'études et d'expertises sur les Risques, l'Environnement, la Mobilité et l'Aménagement, Réseau de Transport d'Electricité, Grand Port Maritime de Marseille, Chambre d'agriculture 13, Office National des Forêts, Conseil départemental 13
- 70 signalements reçus en PACA (tous départements confondus)
- Actions de sensibilisation et de formation :
 - 4 sessions de formations organisées à Marseille le 11 mai à destination des référents milieux (5 participants), à Aix les 12 et 13 mai à destination des référents territoriaux avec le Centre National de la Fonction Publique Territoriale (8 participants), à Salon-de-Provence le 17 mai à destination des référents territoriaux avec le Centre National de la Fonction Publique Territoriale (6 participants).
 - Envoi d'un kit de communication numérique aux référents
 - Organisation d'un comité de coordination départemental
- Chantier d'arrachage pédagogique organisé à Vauvenargues le 29 juin par FREDON PACA, l'Agence Régionale de la Santé, le référent Métropole Aix-Marseille, la Direction du Grand Site Concors Sainte Victoire - Services des gardes nature. Cet événement a fait l'objet d'un reportage sur BFM Marseille et France 3 Provence-Alpes.
- Les résultats sur la prévalence de l'allergie à l'ambrosie dans les Bouches-du-Rhône sont disponibles dans [ce rapport](#).